

Miércoles 25 de febrero de 2009

Aumentan incentivos en el IFE

ALONSO URRUTIA

La junta general ejecutiva del Instituto Federal Electoral (IFE) aprobó anoche el denominado *Manual de percepciones para los servidores públicos de mando*, del cual se desprende el incremento en las compensaciones del personal de 40 a 60 días y la aprobación de un aumento salarial diferenciado, en función de las percepciones. El documento que debe aprobarse anualmente subraya que la percepción de los consejeros electorales se mantiene homologado al salario de los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación. En otro ámbito, la instancia ejecutiva del IFE aprobó otorgar por primera vez un incentivo al personal operativo y de enlace de plaza presupuestal de juntas locales y distritales. Con esto, se otorgaron por primera vez mil 884 incentivos, lo que representa alrededor de 50 por ciento de la plantilla administrativa en órganos desconcentrados.

Posible emplazamiento al PRI en el IFE

ALONSO URRUTIA

El contralor interno del Instituto Federal Electoral (IFE), Gregorio Guerrero Pozas, adelantó que tras haber concluido la etapa del protocolo de la pesquisa sobre la presunta filtración de las bases para licitar materiales electorales, este jueves podría emplazarse al Partido Revolucionario Institucional (PRI) –al que se le imputa la irregularidad– para continuar con el procedimiento y establecer si efectivamente se incurrió en conductas ilegales. En diciembre pasado, mientras apenas se discutía la convocatoria para el concurso de contratación de la empresa, la representación del PRI hizo patente su inconformidad con el documento, que era confidencial.

Instalan los consejos electorales del Edomex

SILVIA CHÁVEZ, CORRESPONSAL

Tlalnepantla. Méx. Norberto Hernández Montiel, director general del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), dio a conocer que los 45 consejos distritales y 125 municipales de la estructura que organizará los comicios del 5 de julio fueron instalados este martes y ya están en operación, lo que requirió la contratación de más de 6 mil 600 personas a un costo de 545 millones de pesos. Este dinero no está mal gastado, pues permitió constituir la red más amplia de su tipo en el país, en la cual no habrá injerencia de los partidos.

Miércoles 25 de febrero de 2009

Aumentan incentivos en el IFE

ALONSO URRUTIA

La junta general ejecutiva del Instituto Federal Electoral (IFE) aprobó anoche el denominado *Manual de percepciones para los servidores públicos de mando*, del cual se desprende el incremento en las compensaciones del personal de 40 a 60 días y la aprobación de un aumento salarial diferenciado, en función de las percepciones. El documento que debe aprobarse anualmente subraya que la percepción de los consejeros electorales se mantiene homologado al salario de los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación. En otro ámbito, la instancia ejecutiva del IFE aprobó otorgar por primera vez un incentivo al personal operativo y de enlace de plaza presupuestal de juntas locales y distritales. Con esto, se otorgaron por primera vez mil 884 incentivos, lo que representa alrededor de 50 por ciento de la plantilla administrativa en órganos desconcentrados.

Posible emplazamiento al PRI en el IFE

ALONSO URRUTIA

El contralor interno del Instituto Federal Electoral (IFE), Gregorio Guerrero Pozas, adelantó que tras haber concluido la etapa del protocolo de la pesquisa sobre la presunta filtración de las bases para licitar materiales electorales, este jueves podría emplazarse al Partido Revolucionario Institucional (PRI) –al que se le imputa la irregularidad– para continuar con el procedimiento y establecer si efectivamente se incurrió en conductas ilegales. En diciembre pasado, mientras apenas se discutía la convocatoria para el concurso de contratación de la empresa, la representación del PRI hizo patente su inconformidad con el documento, que era confidencial.

Instalan los consejos electorales del Edomex

SILVIA CHÁVEZ, CORRESPONSAL

Tlalnepantla. Méx. Norberto Hernández Montiel, director general del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), dio a conocer que los 45 consejos distritales y 125 municipales de la estructura que organizará los comicios del 5 de julio fueron instalados este martes y ya están en operación, lo que requirió la contratación de más de 6 mil 600 personas a un costo de 545 millones de pesos. Este dinero no está mal gastado, pues permitió constituir la red más amplia de su tipo en el país, en la cual no habrá injerencia de los partidos.

Miércoles 25 de febrero de 2009

Se da IFE aumento millonario

Suben su salario 100%. Recibirán consejeros \$330 mil mensuales entre sueldo, bonos y otros rubros

Guadalupe

Irizar

(25 febrero 2009).- En todo el mundo hay crisis, menos en el Instituto Federal Electoral.

Los nueve consejeros electorales aumentarán sus sueldos en un histórico 100 por ciento.

De tener un ingreso mensual por 172 mil 379 pesos, ahora van a recibir 330 mil cada mes entre sueldo, bonos, compensaciones y remuneraciones adicionales y especiales.

Y, por si fuera poco, por ser este 2009 un año de elecciones federales, los consejeros y todo el personal del IFE recibirán un "bono especial" equivalente a 60 días de su sueldo.

El acuerdo de los nuevos salarios fue aprobado ayer durante la junta general ejecutiva del IFE, encabezada por el consejero presidente, Leonardo Valdés, y con la participación del secretario ejecutivo y los seis directores ejecutivos del organismo.

Según fuentes del Instituto electoral, la propuesta de los aumentos fue a solicitud formal de siete de los nueve consejeros electorales, que pidieron a Leonardo Valdés aplicar una ley que señala que deben ganar igual que los ministros de la Suprema Corte.

"La retribución que perciban (el consejero presidente y los consejeros electorales) será igual a la prevista para los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación", señala el Artículo 41 de la Constitución en su apartado D, fracción V, párrafo V.

Los aumentos se oficializarán en el "Manual de Percepciones de los Servidores Públicos de Mando del Instituto Federal Electoral para el Ejercicio Fiscal 2009", que por ley debe publicarse antes del próximo viernes en el Diario Oficial de la Federación.

Así, cada uno de los consejeros electorales recibirá cada año 4 millones de pesos, integrados por un sueldo base, bonos y compensaciones adicionales, de manera similar a como sucede con los ministros de la Suprema Corte.

Además, tienen otros apoyos, como seguros institucional, colectivo de retiro, de gastos médicos mayores y de separación individualizado, así como prima vacacional y quincenal y aguinaldo por 40 días de sueldo, entre otras prestaciones.

El Artículo 41 constitucional estaba vigente desde hace más de una década, pero, en pleno proceso electoral y a 18 meses de que dejen el cargo tres de los nueve consejeros (Virgilio Andrade, Marco Gómez y Arturo Sánchez), los funcionarios decidieron aplicar la ley, lo cual repercutirá positivamente en su retiro.

Miércoles 25 de febrero de 2009

Anoche, en un comunicado, el IFE informó que aprobó por unanimidad los nuevos aumentos para los consejeros y mandos superiores, así como plazas para el personal por honorarios.

En tanto, en el País...

Mientras los consejeros del IFE se aprueban megabonos:

307 mil personas se sumaron en México a las filas del desempleo en enero.

Las exportaciones cayeron 31.5 por ciento, su peor contracción en más de 23 años.

Los ingresos por la venta de petróleo bajaron 55% en el primer mes de 2009.

El dólar cerró ayer en \$14.99.

La economía mexicana descendió 1.6% a tasa anual en el último trimestre de 2008.